

Halloween Disko

Die Halloween Party war am 3.11.23.

Die Feier war von 9 Uhr bis 11:15 Uhr.



Die Disko war für die ganze Berufsbildungsstufe.

Wir haben die Halloween Disko in der Turnhalle gefeiert.

Wir hatten Getränke und Snacks.

Zum Essen gab es Muffins und Süßigkeiten.

Zum Trinken gab es Cocktails und Apfelschorle und Sprite.

Bei der Disko lief die Musik:

Hässlich von Ayliva, Mach die Robbe von Julian Bam.

Der Zug hat keine Bremse von Mia Julia&Lorenz Büffel& Malle Anja.

Wir haben viel getanzt. Wir hatten eine Wunschplaylist.

Die Stimmung war bei dem Lied mach die robbe richtig gut.

In der Turnhalle gabs Teller zum aufkleben auf der Wand und Geister und Zombie Hände.

Bei unserem Disko gab es Disko Licht. Die Disko hat mir richtig gut gefallen.

Dieser Bericht wurde von der Berufsbildungsstufen-Arbeitsgruppe ‚Druckerei‘ verfasst.

